Ernest F. HouleSuperintendent-Director

Mark R. Hollick Principal

Maria C. Silva
Director of Business Operations



Enero 2023

Estimadas familias de Assabet:

Cada año, cada escuela pública y distrito escolar de Massachusetts recibe una boleta de calificaciones. Así como la boleta de calificaciones de su hijo muestra cómo le está yendo en diferentes materias, la boleta de calificaciones de la escuela está diseñada para mostrar a las familias cómo le está yendo a nuestra escuela en diferentes áreas. Un enlace a la boleta de calificaciones más reciente de nuestra escuela está disponible aquí.

La boleta de calificaciones incluye múltiples medidas del desempeño de una escuela, más que solo puntajes del MCAS. Representa una nueva forma de ver el desempeño escolar, al proporcionar información sobre el rendimiento de los estudiantes, las calificaciones de los maestros, las oportunidades de aprendizaje de los estudiantes y más.

Las boletas de calificaciones están diseñadas para ser herramientas útiles para todos los que están conectados a nuestra escuela. Las familias pueden usar la información para tener conversaciones significativas con nosotros sobre lo que está haciendo bien la escuela y dónde hay margen de mejora. Los líderes comunitarios y educativos pueden usar la información para comprender mejor cómo apoyar a los estudiantes y a nuestra escuela.

Para mejorar el desempeño de los estudiantes en nuestra escuela y teniendo en cuenta la pérdida del aprendizaje en persona durante los últimos dos años, hemos realizado cambios. En particular, agregamos salas de estudio al horario académico y trasladamos los cursos de Educación Física a la semana del programa técnico. Esto ayudará a apoyar a los estudiantes dándoles un período completo cada día para completar la tarea, estudiar y, en general, relajarse de los rigores de cada clase. Para los estudiantes con discapacidades y los estudiantes con dificultades, hemos ampliado nuestra oferta de cursos de Destrezas de estudio para llegar a un público más amplio. Hemos aumentado nuestros cursos de enseñanza conjunta en ciencias y ampliado nuestro departamento de ELL con personal adicional y ofertas de cursos.

La escuela comprende la importancia del tiempo para aprender y valoramos la investigación actual sobre varias alternativas efectivas a la suspensión de estudiantes. Algunos de estos incluyen; servicio comunitario, asistencia obligatoria a clubes / actividades y tiempo pasado en el Centro de Instrucción de Habilidades Sociales. Estamos planificando y enfocándonos en nuestros objetivos de mejora anual en todas las áreas.

Más importante aún, no descansamos en nuestro éxito pasado y continuamos trabajando duro y construyendo sobre nuestro ya sólido plan de estudios, instrucción y actividades de evaluación en nuestros programas académicos y técnicos para todos los estudiantes. Lo alentamos a que participe en ayudarnos a mejorar nuestra escuela. Vemos a los padres como socios fundamentales en el éxito de nuestros estudiantes y la escuela, y estamos agradecidos por su continuo apoyo.

Finalmente, si su hijo asiste a una escuela que recibe fondos federales del Título I, también tiene derecho a solicitar la siguiente información sobre las calificaciones de los maestros de su hijo:

- · Si el maestro de su hijo tiene licencia en los niveles de grado y las materias que enseña
- · Si el maestro de su hijo está enseñando con una licencia de emergencia o una exención
- · El título universitario y la especialidad del maestro de su hijo
- · Si su hijo recibe servicios de paraprofesionales y, de ser así, sus calificaciones.

Si tiene preguntas sobre la boleta de calificaciones de nuestra escuela, le gustaría participar en actividades de mejora escolar o le gustaría solicitar información sobre las calificaciones del maestro de su hijo, comuníquese con <u>cualquier miembro de nuestro equipo de administración</u> aquí.

Para ver la boleta de calificaciones de nuestro distrito o para buscar las boletas de calificaciones de otras escuelas, visite: http://reportcards.doe.mass.edu/

Atentamente,

Rob McCann III
Director of Academics & Title I Programs
rmccann@assabet.org
508-485-9430 x1427